



## INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA COPA OCHO SUR

Una gran fiesta deportiva intercomunidades resultó la inauguración de la Primera Copa Ocho Sur, realizada el pasado sábado 16 en el Estadio de Nueva Requena, que contó con la participación del destacado exjugador Hugo “Cholo” Sotil, quien formó parte de la notable generación de futbolistas peruanos de los años 1970.

En este inicio del vistoso campeonato de fútbol de varones y damas, prevaleció la alegría y fraternidad entre deportistas y público de las 15 comunidades de los distritos de Nueva Requena y Curimaná, quienes ofrecieron sus bailes típicos y el desfile de sus respectivos equipos.

El evento futbolístico que ha causado las expectativas en Ucayali, ha sido organizado por Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de palma aceitera en Ucayali, en el marco de su programa de relacionamiento comunitario.

Así lo ratificó Michael Spoor, gerente general de la empresa palmicultora, precisando que el objetivo principal de este campeonato es fortalecer los lazos de amistad entre vecinos con la práctica sana del deporte popular del fútbol. Al concluir su alocución declaró inaugurado el campeonato.

A la fiesta del deporte también asistieron Sixto Gómez, alcalde (e) de Nueva Requena, y William Muñoz, alcalde de Curimaná, quienes expresaron su satisfacción y felicitación a Ocho Sur por su apoyo social a las comunidades de sus distritos y ahora, por llevar el deporte para la juventud que enseña las virtudes del esfuerzo, la constancia y la disciplina.

Por su parte, el “Cholo” Sotil revivió sus momentos de gloria al ser aclamado por los asistentes al estadio. Tuvo la responsabilidad de juramentar a los integrantes de los 23 equipos (15 de hombres y 8 de mujeres) y dio el play de honor del primer encuentro de la Copa Ocho Sur, en la que empataron 1 – 1 los equipos de Shambo Porvenir y Unión Progreso.

Momentos antes de este partido oficial, hubo un encuentro de exhibición de fútbol femenino entre las escuadras de las comunidades de Naranjal y La Perla de Sanja Seca, en la que ganó el primero de los nombrados por 3 – 0. El play de honor estuvo a cargo del gerente general del grupo palmicultor, Michael Spoor.



RESULTADO GENERAL DE LA PRIMERA FECHA:

Luego del partido inaugural en el que empataron Shambo Porvenir y Unión Progreso (1 – 1), la fiesta del fútbol continuó ayer domingo 17 con seis partidos que completaron la primera fecha de varones de la Copa Ocho, con los siguientes resultados:

Santa Clara de Uchunya vs San Pablo de Juantía (3 – 6); Nueva Esperanza vs Caribe (2 – 1); Nuevo Edén vs Roca Fuerte (0 – 0); Kokamas vs San Juan de Tahuapoa (1 – 1); Tres Islas vs Los Ángeles (1 – 2); y Bajo Rayal vs La Perla de Sanja Seca (0 – 2).

Pucallpa, 18 de Julio, 2022

Oficina de Prensa  
**Ocho Sur**